



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

6 NOV 2021

11:55

45735

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción "Diploma de Honor" al Coro Polifónico La Merced de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital, en reconocimiento a su desempeño y trayectoria artística-cultural.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

PABLO GUSTAVO FARIAS  
PRESIDENTE  
CÁMARA DE DIPUTADOS



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La extensa tradición coral en nuestra región, provincia y país ha ido creciendo y alimentándose con agrupaciones como el Coro Polifónico La Merced, fundado en el año 2011 por el Lic. Rodrigo Naffa, su actual director.

Por su entrega y trabajo en el ámbito de la música y la cultura, el coro ha logrado un ecuaníme reconocimiento regional, provincial y nacional, convirtiéndose en un referente. Sembrado por la vocación y el interés por el canto de sus integrantes, ha impulsado el desarrollo del movimiento coral santafesino, construyendo una identidad y un sentimiento de aceptación y goce por la música.

Es de destacar su honorable tarea de brindar a la comunidad repertorios de obras corales de exquisito nivel, sustentado en el esfuerzo desinteresado de sus integrantes y en su amor por la música polifónica, haciendo partícipes a diferentes auditorios de nuestra comunidad y de otras ciudades, hermanando e integrando en los encuentros y festivales las culturas e identidades de nuestro territorio.

Solo por destacar una de sus más recientes intervenciones artísticas, sus integrantes, de gran espíritu innovador, han decidido embarcarse hacia nuevos repertorios, inmiscuyéndose en el rock internacional. Así, en el año 2020 hicieron un histórico show llamado Queen Sinfónico Coral, con 10 funciones en el teatro El Círculo, de gran repercusión.

Su honorable tarea de interpretar la música, sustentada en los talentos y valores de sus integrantes y en su amor por la música polifónica, merecen este reconocimiento.

Por lo expuesto solicito a mis pares que acompañen la aprobación del presente proyecto de resolución.



PABLO GUSTAVO FARIAS  
PRESIDENTE  
CÁMARA DE DIPUTADOS